

CHG-MERIDIAN legt Grundstein für Geschäfte in Singapur

- **Expansion in Asien ist Teil der internationalen Wachstumsstrategie von CHG-MERIDIAN**
- **Neue Niederlassung stärkt Attraktivität des internationalen Angebots**

Weingarten, 29. November 2022

Nach der Übernahme des indischen Asset-Lifecycle-Managers OPC Asset Solutions verstärkt CHG-MERIDIAN weiter seine Präsenz im asiatischen Raum: Der Markteintritt in Singapur ist Teil der internationalen Wachstumsstrategie der CHG-MERIDIAN-Gruppe.

Mit dem Markteintritt in Singapur setzt CHG-MERIDIAN seine auf Wachstum und Internationalität ausgerichtete Unternehmensstrategie weiter um. Der südostasiatische Stadtstaat ist eine attraktive Wirtschaftsregion und rangiert etwa im Ranking der beliebtesten Finanzplätze auf Platz sechs.¹ Vor allem für die Technologiebranche hat sich Singapur als Standort etabliert und gehört laut dem International Institute for Management Development zu den Top 5 der digital wettbewerbsfähigsten Länder.² Die Metropole zählt deshalb zu den wichtigsten Knotenpunkten in der Asien-Pazifik-Region, die insgesamt ein Drittel des globalen Bruttoinlandsproduktes erwirtschaftet.

Diese Positionierung mache Singapur zu einem vielversprechenden Expansionsziel, sagt Dr. Mathias Wagner, Vorstandsvorsitzender der CHG-MERIDIAN-Gruppe. „Die internationalen Ambitionen und Anforderungen unserer Kunden sind für uns ein wichtiger Schlüssel zu weiterem Wachstum. Mit der CHG-MERIDIAN Singapore PTE. Ltd. erweitern wir unsere internationale Abdeckung und erhöhen damit die Attraktivität unserer Nutzungsmodelle für Technologie-Assets bei global agierenden Unternehmen.“ Darüber hinaus bietet Singapur als Stadtstaat umfangreiches Potenzial im öffentlichen Sektor, der ebenso Bedarf für moderne Nutzungsmodelle verzeichnet, die ein effektives Lifecycle-Management der Geräte mit einschließen.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe ist der führende internationale Technologiemanager und Finanzexperte für die Bereiche IT, Industrie und Medizintechnik. Mit seinen knapp 1.200 Mitarbeiter:innen ist das Unternehmen in 28 Ländern aktiv und steuert ein Technologieportfolio im Wert von 7,8 Milliarden Euro (2021). Ob Konzerne, mittelständische Unternehmen, die öffentliche Verwaltung oder Kliniken: Für Kund:innen finanziert und managt CHG-MERIDIAN internationale Technologieprojekte ganzheitlich, digital und nachhaltig und liefert die dafür notwendigen Assets – unabhängig von Banken und Herstellern. Seit mehr als 40 Jahren betreut das Unternehmen die Technologieinvestitionen seiner Kund:innen entlang des gesamten Lebenszyklus: vom Einkauf über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung genutzter Geräte. Das Geschäftsmodell beruht dabei auf dem Konzept der Kreislaufwirtschaft; seit 1979. Seit 2021 wirtschaftet CHG-MERIDIAN klimaneutral. Sämtliche CO₂-Emissionen, die bei den eigenen Geschäftsaktivitäten entstehen, werden vermieden, reduziert oder kompensiert. Die Firmenzentrale liegt in Weingarten, Deutschland.

Efficient Technology Management®

www.chg-meridian.com

Ihr Ansprechpartner:

Matthias Steybe
Head of Communications
and Marketing

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Tel: +49 (0)751 503 248
Fax: +49 (0)751 503 7248
Mobil: +49 (0)172 667 1341
matthias.steybe@chg-meridian.com

www.chg-meridian.com

¹ The Global Financial Centres Index: <https://www.longfinance.net/programmes/financial-centre-futures/global-financial-centres-index/gfci-31-explore-data/gfci-31-rank/>

² IMD World Digital Competitiveness Ranking 2021: <https://www.imd.org/link/5963ef400b8d4cfe8d8f79c1f4f72bf4.aspx>